



学校だより 第7号

け や き

人との関わり合いを通して、豊かな心を育み成長する子ども

令和2年9月24日(木)

仙台市立南光台小学校

TEL 251-6330

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nankosyo/>

がんばった1学期!



秋らしい爽やかな風が吹き、青空も一段と美しい季節になりました。

先日は、お忙しいところ授業参観・懇談会にお出でいただきありがとうございました。コロナ禍の中でも子供たちがしっかりと学習している姿をご覧いただき安心されたことと思います。

さて、1学期の登校日も残すところ10日となりました。この半年間、子供たちは、新型コロナウイルス感染症防止のための新しい生活様式の中、窮屈な思いをしていたことですが、少しずつ適応して笑顔も増えてきています。子供たちの努力や成長の様子は通信票でお伝えします。これだけでは伝えきれない頑張りもたくさんあります。ご家庭でもお子さんの努力について、励ましの言葉をお願いいたします。

【めざせスマイルナンバー1】

児童会で今年度のスローガンを決めました。新型コロナウイルス感染症の影響で昨年度までと違う学校生活を送らなければいけないため、「笑顔を大切にしよう。」「笑顔があふれる学校にしよう。」という願いから今年度の児童会スローガンを「めざせスマイルナンバー1」に決定いたしました。



どのようにすればスローガンが達成できるかを3年生以上の各クラスで考えてPR動画を作成します。

その動画をお互いに見合い、スローガンを全校に浸透させていこうとしています。

また、学校のリーダーである5・6年生は各委員会活動にも意欲的に取り組んでいます。給食委員会は、1～3年生までの給食下膳のお手伝い等。運動委員会は、竹馬や一輪車の準備・後片付け等。放送委員会は、給食時の放送等・・・様々な活動で学校に活気をもたらせる活躍をしています。



【プルタブ回収について】

プルタブの回収にご協力いただきましてありがとうございました。今回は32.9kg集まりました。今年度の目標100kgまであと49.8kgになりました。

次回は10月26日(月)が回収日となりますので、ご協力いただけのご家庭は、それまで収集していただければと思います。よろしく願いいたします

【放課後の過ごし方について】

地域の方から下記の内容で先日お電話をいただきました。

「公園で遊んでいる子供たちの自転車が、きれいに並べられているのを見てとても感動したのでお電話を差し上げました。」

お電話をいただいて、心がとても温かくなりました。子供の良いところを教えていただいた地域の方の気持ち、自転車をきちんと並べて遊んでいた子供たちの気持ちのよさに感動しました。



10月行事予定 (9/24現在)

SC: スクールカウンセラー

- 1日 (木) 3年校外学習, **3年弁当**
- 5日 (月) 代表委員会⑤
- 7日 (水) 1年4校時限, SC 来校日
- 8日 (木) 全校5校時限
- 9日 (金) 1学期終業式
- 12日 (月) 臨時休業日
- 13日 (火) 2学期始業式
- 14日 (水) 1年5校時限, 3年6校時限
5年, ひかり 歯科検診
- 15日 (木) 1年4-2 歯科検診
- 16日 (金) 4年校外学習, **4年弁当**
- 20日 (火) 引き渡し訓練
- 21日 (水) 1年5校時限, 3年6校時限
3年 歯科検診, SC 来校日
- 23日 (金) 2年校外学習, **2年弁当**
- 26日 (月) 委員会活動⑦
- 27日 (火) 引き渡し訓練予備日
- 28日 (水) 1年5校時限, 3年6校時限

※今年度は、授業時数確保のために秋休みはありません。

※20日 (火) 引き渡し訓練は、**引き渡しカードに記入されている方のお迎え**をお願いいたします。
27日に延期の場合は、連絡メールにてお知らせいたします。



11月行事予定 (9/24現在)

SC: スクールカウンセラー

- 3日 (火) 文化の日 (祝日)
- 13日 (金) 登校指導
- 16日 (月) 教育実習～11/30 (月)
- 18日 (水) クラブ活動⑤ (3年見学)
3年6校時限
- 19日 (木) 全校3校時限
就学時健診
- 23日 (月) 勤労感謝の日 (祝日)
- 25日 (水) クラブ活動⑥ (最終)
3年1組校外学習
3年1組弁当
- 26日 (木) 3年3組校外学習
3年3組弁当
- 27日 (金) 3年2組校外学習
3年2組弁当
- 30日 (月) 委員会活動⑧

※18日 (水) 3年生が来年度のクラブ活動を決定するためにクラブ見学会を行います。

※19日 (木) 3校時限で下校しますので、**ご家庭で昼食を食べます。**お昼の準備をお願いいたします。

※25日～27日の3年生校外学習は、学級ごとになります。弁当持参の日をご確認ください。

【抵抗力について】

感染症対策の一つとして、「抵抗力を高めること」があげられています。抵抗力を高めるには、「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスの取れた食事」を心掛けることが大事です。ご家庭でもお子さんの生活の仕方を再確認していただきたいと思います。

体育の授業の制限が見直され、使用後の手洗いをしっかり行うという条件付きで遊具や用具の使用が可能となりました。それに伴い、本校では、休み時間の一輪車や竹馬の使用を解禁しました。早速使用し、喜んで活動する姿が見られました。



それに伴い、本校では、休み時間の一輪車や竹馬の使用を解禁しました。早速使用し、喜んで活動する姿が見られました。

【職員研修頑張っています！】

コロナ禍で消毒や体温チェックなどの職員の仕事量が増えている中、子供たちの学力向上のため、職員研修も欠かさず行っています。今年度の校内研究の教科は、「道徳科」です。道徳科では、多面的・多角的な見方等ができるような児童の育成を目指しています。すでに二つの学年が研究授業を行い、授業の在り方について検討を重ねてきたところで、10月8日 (木) には、教育センターから指導主事に来ていただき、研究を深めていく予定です。

また、短時間で行う「OJT (オン・ザ・ジョブ・トレーニング)」の時間も設けて、互いのスキルを高めています。

